

Ferrovial se suma al marco TNFD para preservar la biodiversidad y la naturaleza

- *Taskforce on Nature-related Financial Disclosures* (TNFD) es un estándar liderado por Naciones Unidas, WWF y Global Canopy
- Con su adhesión, Ferrovial se compromete a implementar las recomendaciones de TNFD y a su divulgación en su informe anual integrado de 2025

Madrid, 11/01/2024.- Ferrovial es una de las primeras compañías en sumarse a las recomendaciones de *Taskforce on Nature-related Financial Disclosures* (TNFD) en su compromiso con la sostenibilidad y la conservación de la naturaleza y de los ecosistemas.

El estándar liderado por organizaciones como la Iniciativa Financiera del Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (UnepFi), el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (UNDP), WWF y Global Canopy busca concienciar sobre el cuidado medioambiental y promover que este se tenga en cuenta en la toma de decisiones del sector privado.

El marco *Taskforce on Nature-related Financial Disclosures* identifica, evalúa, gestiona y divulga el impacto que generan las actividades de las compañías sobre el entorno, los riesgos que podría provocar la naturaleza en los negocios y las oportunidades que pueden surgir en beneficio del medio natural.

De esta manera, Ferrovial reconoce el papel clave de la naturaleza por ser biorreguladora, aportar valores culturales y ser suministradora de recursos (tales como el agua y otras materias primas), siendo estas cualidades las que determinan numerosas dependencias para una empresa de infraestructuras, que precisa de lo que le proporciona el medio natural para desarrollar su actividad.

En consecuencia, Ferrovial reafirma su lucha contra el declive del medio natural y la disminución de la biodiversidad con su incorporación a TNFD, reduciendo el impacto que la compañía pueda ejercer sobre el medio. Por tanto, la empresa global de infraestructuras sostenibles pone el foco en las cuestiones relacionadas con la naturaleza, para integrar estos aspectos en la toma de decisiones y abordar una de las más importantes amenazas mundiales: la pérdida de biodiversidad. Además, la compañía publicará las recomendaciones divulgadas por TNFD en el informe anual integrado del año fiscal 2025.

Con el objetivo de calcular la huella de Ferrovial sobre la naturaleza y los distintos ecosistemas, la compañía cuenta con una metodología propia denominada *Integrated Natural Capital Assessment* (INCA). Esta innovadora herramienta permite conocer y medir su impacto sobre el medioambiente y las medidas preventivas y correctivas. Todos ellos, factores que influyen en la construcción y mantenimiento de infraestructuras.

Sobre Ferrovial

Ferrovial es uno de los principales operadores globales de infraestructuras, comprometido con el desarrollo de soluciones sostenibles. La compañía está presente en más de 15 países y cuenta con más de 24.000 empleados en todo el mundo, de los cuales cerca de 5.500 están en España. Ferrovial cotiza simultáneamente en el mercado bursátil neerlandés y español, donde es miembro del IBEX 35. Además, está incluida en los índices de sostenibilidad Dow Jones Sustainability Index y FTSE4Good, y aplica en todas sus operaciones los principios del Pacto Mundial de Naciones Unidas, suscritos por la compañía en 2002.

Comunicación Corporativa

newsroom.ferrovial.com
@ferrovial_es
@ferrovial

Isabel Muñoz
+34 660528832
mimunoz@ferrovial.com

Anna Pérez
+34 656 35 14 77
aperez@kreab.com